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NOTA KESEPAHAMAN VKTR DAN BRITISHVOLT
Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi 
 Penanaman Modal (BKPM) Bahlil  Lahadalia (kiri) 
dan Duta Besar Indonesia untuk  Inggris Raya, 
Desra Percaya (belakang kanan)  menyaksikan 
Ketua Dewan Pertimbangan KADIN yang 
juga Direktur Utama PT  Bakrie & Brothers Tbk 
 Anindya Bakrie (kanan)  bersama CEO  BritishVolt, 
Orral Nadjari (kedua kiri)  menandatangani nota 
 kesepahaman  antara PT Vektr Mobiliti  Indonesia 
(VKTR) dan  BritishVolt, produsen baterai ramah 
 lingkungan asal  Inggris di Kedutaan Besar RI, 
London,  Inggris, Rabu (23/3).  Penandatanganan 
 tersebut turut menandai komitmen B20 
 Indonesia dalam upaya percepatan pencapaian 
target net zero 2060, dan juga menjadi penanda 
dibentuknya VKTR International, entitas anak 
dari VKTR yang menangani bidang penelitian 
dan  pengembangan serta digital technology 
solutions terkait sektor elektrifikasi industri 
transportasi.

KIZO Residence hadir dengan berbagai tipe di 
antaranya studio, 1BR, 2BR dan 3BR.

KI-KA: Margiman (Vice President Director PT Duti Diamond 
 Development), Hongky J. Nantung  (CEO Commercial National Sinar 
Mas Land), Kenji Ono (President Director of PT Diamond  Development 
Indonesia) mengamati maket perencanaan KIZO Residence.

KIZO Residence, Kolaborasi Mitsubishi Corporation dan 
Sinar Mas Land  Siap Menggebrak Pasar Properti di Jakarta

JAKARTA (IM) - PT 
Duti Diamond Development, 
perusahaan joint venture an-
tara Mitsubishi Corporation 
melalui anak perusahaan PT 
Diamond Development In-
donesia (PT DDI, atau se-
lanjutnya disebut Mitsubishi 
Corporation) dan Sinar Mas 
Land melalui PT Duta Pertiwi 
Tbk, mengembangkan proyek 
prestisius yakni KIZO Resi-
dence di Jakarta Selatan. 

Sebelumnya, kedua peru-
sahaan telah sukses mengem-
bangkan sebuah mixed-use 
development yang terdiri 
dari kawasan residensial dan 
komersial papan atas di The 
ZORA BSD City.

KIZO Residence terdiri 
dari 46 lantai dan memiliki 
20 fasilitas yang terintegrasi 
dengan area komersial guna 
memenuhi kebutuhan para 
penghuni. Produk properti 
terbaru ini mengusung konsep 
hunian Jepang dan terletak di 
lokasi strategis yaitu di Fat-

mawati, Jakarta Selatan.
KIZO Residence juga me-

miliki akses premium karena 
berada tepat di depan Stasiun 
MRT Haji Nawi. Untuk menu-
ju pusat Jakarta dan daerah 
sekitarnya dapat ditempuh 
kurang dari 30 menit.

President Director of  PT 
Diamond Development Indo-
nesia, Kenji Ono menjelaskan, 
KIZO Residence memiliki 
keunggulan dan daya tarik 
tersendiri bagi masyarakat 
karena berada di lokasi yang 
strategis, tepat di depan Stasiun 
MRT.

“Keunggulan ini tidak 
selalu bisa dimiliki oleh proyek 
lainnya. KIZO Residence 
memadukan budaya Jepang 
dan Indonesia yang berkualitas 
tinggi. Kami juga menghadir-
kan suasana Tokyo pada hu-
nian ini yang akan diwujudkan 
melalui fasilitas Ofuro – Japa-
nese Spa bagi para penghuni,” 
kata Kenji dalam keterangan-
nya, Kamis (24/3).

Ia menyebut, Sinar Mas 
Land berpengalaman dalam 
bidang properti di Indonesia. 
“Kami membawa pengalaman 
global dari pengembangan real 
estate mancanegara ke Indone-
sia yang diawasi langsung oleh 
engineering team dari kantor 
pusat Mitsubishi Corporation 
di Tokyo mulai tahap perenca-
naan hingga konstruksi, serta 
berkolaborasi dari Sinar Mas 
Land yang berpengalaman 
dalam bidang properti di In-
donesia. Dari segi konstruksi, 
rencana pembangunan Kizo 
Residence akan melibatkan 
mitra kontraktor kami dari  
Jepang yang saat ini telah 
menandatangani Letter of  In-
tent untuk proyek ini,” ujarnya.

CEO Commercial Na-
tional Sinar Mas Land, Hon-
gky J. Nantung menambahkan, 
total nilai proyek KIZO Resi-

dence sekitar Rp1,2 triliun dan 
disiapkan untuk memenuhi 
kebutuhan pasar utama KIZO 
Residence yang sangat luas.  
Apartemen ini unggul dengan 
lokasi yang berada tepat di 
tengah kawasan niaga dan 
diapit pusat perkantoran besar 
pada sisi utara dan selatan yaitu 
Senayan, Sudirman, dan TB 
Simatupang.

“Lokasinya yang strategis 
ini memberikan kemudahan 
akses serta mobilitas bagi para 
penghuni. Jaringan MRT saat 
ini masih terus dibangun dan 
dikembangkan oleh pemerin-
tah ke arah utara hingga Ancol, 
serta koridor barat ke timur 
dalam perencanaan juga akan 
memicu kenaikan nilai properti 
di KIZO Residence. Hunian 
ini ditawarkan mulai dari harga 
Rp1 miliar hingga Rp3 miliar 
dengan cicilan per bulan mulai 

dari Rp7 juta-an, sangat men-
arik untuk lokasi di tengah kota 
Jakarta,” kata Hongky.

KIZO Residence hadir 
dengan berbagai tipe di an-
taranya studio, 1BR, 2BR 
dan 3BR dengan kisaran luas 
mulai dari 27,5 m2 hingga 
109 m2. Interior grand lobby 
apartemen serta 20 fasilitas 
unggulan di dalam apartemen 
didesain oleh Illya Corporation 
dari Kajima Group Jepang 
yang juga merupakan desainer 
interior dari Plaza Senayan dan 
Fairmont Jakarta.

Ke-20 fasilitas unggulan 
tersebut di antaranya Japanese 
garden terrace, multifunction 
hall, BBQ area, sky infin-
ity pool, kolam renang anak, 
ofuro, fi tness centre, gym, stu-
dio yoga, ruang belajar, taman 
bermain anak, aqua gym, dan 
sky jogging track. ● vit

 IDN/ANTARA 

Airlangga dalam keterangan 
resmi, Kamis (24/3).

Dilansir Antara,   Airlangga 
menegaskan bahwa Indonesia 
berkomitmen mengakselerasi 
transisi energi bersih melalui ke-
bijakan biodiesel untuk meraih 
emisi karbon nol.

 Komitmen menggunakan 
minyak sawit sebagai bahan 
dasar biofuel akan mendukung 
Indonesia mencapai target ke-
amanan energi dan bauran en-
ergi sebesar 23 persen di 2025.

 Dalam 21st United Nations 
Framework Convention on Cli-
mate Change (UNFCCC) 2015 
di Paris, Presiden Joko Widodo 
juga telah menyatakan deter-
minasi Indonesia mengurangi 
emisi gas rumah kaca (GRK) 
sebesar 29 persen melalui busi-
ness as usual pada 2030, dan 
bisa mencapai 41 persen jika 
mendapatkan bantuan pihak 

internasional.
“Industri minyak sawit siap 

mendukung visi tersebut, karena 
penggunaan B30 di 2021 saja 
diperkirakan sudah menurunkan 
emisi GRK sebanyak 24,6 juta 
ton karbon dioksida, dan jumlah 
ini setara dengan 7,8 persen dari 
target pencapaian energi terba-
rukan di 2030,” kata Airlangga.

 Produksi B30 di 2021 men-
capai sekitar 9,4 juta kiloliter atau 
setara dengan 64,14 juta barel. 
Konversi dari CPO ke B20 
telah meningkatkan nilai tambah 
hingga Rp13,19 triliun, untuk 
menjaga cadangan devisa senilai 
2,64 miliar dolar AS dari pengu-
rangan impor bahan bakar fosil.

 “Saya ingin menekankan 
peran kebijakan biodiesel yang 
berpengaruh terhadap ekonomi, 
misalnya untuk memenuhi per-
mintaan dalam negeri, pencip-
taan lapangan kerja, ekonomi 

hijau, stabilitas harga minyak 
sawit, dan pendapatan petani 
kecil, yang nantinya akan 
berkontribusi dalam penca-
paian United Nations 2030 
Sustainable Development 
Goals,” papar Airlangga.

  Biodiesel, ungkap Air-
langga, tidak akan berhenti 
sampai B30 saja, tetapi juga 
tetap dikejar agar dapat 
menggantikan bahan bakar 
minyak berbasis fosil.

“Saya juga ingin men-
dorong Council of  Palm 
oil Producing Countries 
(CPOPC) supaya terus 
berkolaborasi dengan in-
dustri dan asosiasi, dalam 
penguatan kerja sama den-
gan negara produsen lainnya 
maupun negara konsumen, 
untuk memprioritaskan 
mandat biodiesel ke depan-
nya.” kata Airlangga. ●  dro

Airlangga: Kebijakan Biodiesel 
Akselerasi Transisi Energi Bersih

JAKARTA (IM) - Menteri 
Koordinator Bidang Pereko-
nomian Airlangga Hartarto 
mengatakan kebijakan biodiesel 
di Indonesia yang telah berjalan 
selama 14 tahun mengakselerasi 
transisi penggunaan energi fosil 
kepada energi yang lebih bersih.

  “Program mandatori 
biodiesel di negara kita meru-
pakan inisiatif  dan pencapaian 

yang luar biasa, dan bagaimana 
perkembangan ke depannya 
patut kita perhatikan. Bersama 
dengan negara-negara produsen 
minyak sawit lain, kami ingin 
menunjukkan mandatori bio-
diesel sebagai bagian dari event 
road to G20 yang diadakan 
bersamaan dengan meeting 
G20 Energy Transitions Work-
ing Group di Yogyakarta,” kata 

“Industri minyak sawit siap mendukung 
visi tersebut, karena penggunaan B30 
di 2021 saja diperkirakan sudah menu-
runkan emisi GRK sebanyak 24,6 juta 
ton karbon dioksida, dan jumlah ini 
setara dengan 7,8 persen dari target 
pencapaian energi terbarukan di 2030,” 
kata Airlangga Hartarto.

Transaksi Aset Kripto
Tembus Rp83,8 Triliun

JAKARTA (IM) - Tran-
saksi perdagangan aset kripto 
mengalami peningkatan yang 
sangat pesat, karena hingga 
Februari 2022 telah mencapai 
Rp83,8 triliun.“Sampai dengan 
Februari 2022, transaksi aset 
kripto telah mencapai Rp83,8 
triliun dengan jumlah pelanggan 
12,4 juta orang atau bertambah 
532.102 orang pelanggan dari 
2021,” kata Plt Kepala Badan 
Pengawas Perdagangan Ber-
jangka Komoditi (Bappebti) 
Indrasari Wisnu Wardhana saat 
menggelar rapat kerja dengan 
Komisi VI DPR RI disiarkan 
virtual, Kamis (24/3).

Wisnu memaparkan, perda-
gangan aset kripto mengala-
mi peningkatan signifikan, di 
mana pada 2021 mencapai nilai 
Rp859,4 triliun dengan jumlah 
pelanggan sebanyak 11,2 juta 
orang atau meningkat 1.222,8 
persen dibandingkan pada 2020 
yang perdagangan asetnya sebe-
sar Rp64,9 triliun

Dikatakan Wisnu, pening-
katan transaksi kripto mencapai 

puncaknya pada April dan Mei 
2021. Kelembagaan perdagan-
gan aset kripto yang terdiri dari 
bursa aset kripto, lembaga klir-
ing berjangka, pengelola tempat 
penyimpanan atau kustodian, 
pedagang fi sik aset kripto dan 
bank penyimpan sebagai lemba-
ga penyimpan dana pelanggan, 
belum ada secara keseluruhan.

“Saat ini entitas yang sudah 
ada adalah calon pedagang aset 
kripto, di mana sudah ada 18 
calon pedagang fi sik aset kripto 
yang terdaftar di Bappepti,” ujar 
Wisnu.

Namun, lanjut Wisnu, pada 
saat ini terdapat satu perusahaan 
yang dibekukan Bappepti karena 
tidak memenuhi kewajibannya.

Badan di bawah Kemen-
terian Perdagangan tersebur 
juga telah menetapkan jenis aset 
kripto yang dapat diperdagang-
kan di Indonesia. “Saat ini yang 
bisa diperdagangkan sebanyak 
229 aset kripto. Namun aset 
kripto ini akan terus dievaluasi 
dan mengikuti perkembangan 
aset kripto,”  kata Wisnu. ●  pan

Erick Minta BUMN Serius
Garap Hilirisasi SDA

JAKARTA (IM) - Menteri 
Badan Usaha Milik Negara 
(BUMN) Erick Thohir meminta 
direksi perusahaan pelat merah 
serius melakukan hilirisasi sum-
ber daya alam (SDA). Perseroan 
pun dituntut memaksimalkan 
perannya.

Erick menilai hilirisasi SDA 
mampu menekan ketergantun-
gan impor atas hasil produksi 
negara asing. Di lain sisi, hilirisasi 
SDA di dalam negeri memberi-
kan kesejahteraan besar bagi 
masyarakat lantaran mampu 
menyerap tenaga kerja dalam 
jumlah banyak.

Erick mencatat, saat ini 
Indonesia mencatat surplus 
perdagangan terhadap Amerika 
Serikat (AS) sebesar USD14 
miliar. Jumlah itu naik 40 persen 
dari nilai surplus sebelumnya 
yakni USD10 miliar.

Dia optimis surplus perda-
gangan Indonesia terus naik bila 
hilirisasi di dalam negeri terus 
diperkuat. “Surplus perdagan-
gan kita sama AS meningkat 
40 persen dari USD10 miliar ke 
USD14 miliar. Perdagangan kita 
sama India apalagi. Ini penting. 
Karena itu saya meminta para 
direksi BUMN hilirisasi SDA 
kita harus serius,” kata Erick, 
Kamis (24/3).

Nilai transaksi perdagangan 
Indonesia pun naik signifi kan 

dari 133 menjadi 171. Perger-
akan ini membuat defi sit trans-
aksi perdagangan Indonesia ter-
hadap  RRT menurun signifi kan.

Eric  menambahkan, defi sit 
neraca perdagangan dengan 
RRT yang terendah dalam 12 ta-
hun terakhir. Nilai dagang yang 
tercatat di Indonesia mengalami 
defi sit sebesar USD1,9 miliar 
atau setara Rp27,1 triliun.Angka 
ini merupakan yang terendah 
dibandingkan sebelumnya, di 
mana angka defi sit pernah men-
capai USD16 miliar.

“Kalau kita lihat, neraca 
perdagangan kita dengan RRT, 
dengan AS terus membaik. 
Defi sit perdagangan kita dengan  
RRT sekarang yang terendah 
selama 12 tahun terakhir, yang 
tadinya defi sit hampir USD16 
miliar, sekarang USD1,9 miliar, 
dengan Amerika kita masih 
surplus USD8 miliar,” katanya.

Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) sendiri memperkirakan 
neraca perdagangan Indonesia 
dengan  RRT akan surplus di 
tahun 2022. Optimisme Kepala 
Negara didasarkan pada nilai 
defisit perdagangan RI yang 
menurun tahun ini.

Selain itu, perbaikan neraca 
perdagangan pun dibarengi 
oleh kebijakan Indonesia mulai 
menghentikan ekspor bahan 
mentah seperti nikel. ●  hen

DJKN Berikan Kemudahan 
pada Gebyar Lelang UMKM

JAKARTA (IM) - Perin-
gati 114 tahun Lelang Indonesia, 
Direktorat Jenderal Kekayaan 
Negara (DJKN) menggelar aca-
ra Gebyar Lelang UMKM 2022. 
Pelaksanaan Lelang Produk 
UMKM ini, menurut Direktur 
Lelang DJKN Joko Prihanto 
terdapat beberapa kemudahan/
fl eksibilitas yang diberikan.

Melansir laman Kemenkeu, 
Kamis (24/3),  Kemudahan itu 
di antaranya, extended auction, 
lelang tanpa uang jaminan, adan-
ya fi tur khusus produk UMKM 
pada lelang.go.id¸ serta tersedi-
anya template formulir-formulir 
serta tutorial audio visual terkait 
pengajuan permohonan lelang 
sehingga memudahkan para 
Pelaku UMKM untuk menga-
jukan permohonan lelangnya.

Lebih lanjut, Direktur Jen-
deral Kekayaan Negara Rionald 
Silaban menyampaikan arahan 
Presiden Republik Indonesia, 
bahwa program pemberdayaan 
UMKM perlu dilakukan secara 
terarah dan terkoordinasi. Sin-
ergi dan kontribusi aktif  seluruh 
elemen pemerintah menjadi 
kunci keberhasilan dalam men-

dukung UMKM dan mening-
katkan perekonomian daerah.

Ia menambahkan dengan 
bernafaskan sinergi dan kontri-
busi bersama itulah, Joint Pro-
gram Pemberdayaan UMKM 
Kementerian Keuangan dis-
elenggarakan. Salah satu wujud 
nyatanya yaitu Kegiatan Gebyar 
Lelang UMKM dan KEDAI 
Lelang UMKM.

Kemenkeu mendorong 
pemulihan dan kebangkitan 
ekonomi Indonesia diantaranya 
melalui peningkatan peranan 
lelang dan mendorong ide-ide 
kreatif, inovatif, serta solutif  
melalui Kompetisi dan Inovasi 
Lelang Sukarela Produk UMKM 
(KEDAI Lelang UMKM 2022).

Sebagai informasi, tema 
acara ini  adalah “Dengan se-
mangat 114 tahun lelang di 
Indonesia, mari bersama kita 
dorong pemulihan dan pengua-
tan ekonomi Indonesia”. 

Acara gebyar lelang dilak-
sanakan secara serentak oleh 
Kantor Pelayanan Kekayaan 
Negara dan Lelang (KP-
KNL) di seluruh wilayah 
Indonesia. ● dro

Kepala Perpusnas M Syarif Bando (ketiga dari 
kanan) berfoto bersama narasumber lainnya 
dalam jumpa pers.

Perpusnas Siap Gelar Rakornas Perpustakaan Tahun 2022
JAKARTA (IM) - Rapat 

Koordinasi Nasional (Rakor-
nas) Bidang Perpustakaan 2022 
bakal digelar 29-30 Maret 2022 
menggunakan metode hybrid, 
yakni luring dan daring. Dalam 
momen Rakornas ini, seluruh 
insan perpustakaan dan pegiat 
literasi dari berbagai daerah di 
Indonesia siap berkumpul.

Rakornas Perpustakaan 
dengan tagline “Transformasi 
Perpustakaan untuk Mewu-
judkan Ekosistem Digital Na-
sional” ini bakal diikuti 10.000 
peserta, dan diisi dengan bera-
gam diskusi menarik yang men-
gupas persoalan dan tantangan 
literasi Indonesia. Dari total 
peserta itu, 750 peserta akan 
hadir secara luring dan 9.250 
peserta secara daring.

Peserta luring terdiri dari 
Kepala Dinas Perpustakaan 
Provinsi dan Kabupaten/Kota, 
Ketua Forum Perpustakaan/
Penerbit/Pengusaha Rekaman 
dan pihak-pihak yang telah 

melakukan kerja sama dengan 
Perpusnas.

Kepala Perpusnas, Muham-
mad Syarif  Bando, mengatakan, 
peningkatan kualitas sumber 
daya manusia unggul (SDM) 
yang memiliki kemampuan 
adaptasi teknologi sangat dibu-
tuhkan guna mendukung pelak-
sanaan tranformasi ekonomi 
berbasis digital.

Di sinilah, perpustakaan 
berperan dalam meningkatkan 
kemampuan literasi SDM me-
lalui transformasi perpustakaan 
untuk mewujudkan ekosistem 
digital nasional itu.

“Literasi memiliki kon-
tribusi positif  dalam rangka 
menciptakan tenaga kerja ter-
ampil, berkeahlian, kreatif, dan 
inovatif. Perlu terus dilakukan 
pengembangan kemampuan 
pekerja dan angkatan kerja 
dalam mengadopsi alat, proses, 
dan prosedur baru agar siap 
menghadapi revolusi industri 
4.0,” kata Syarif  Bando dalam 

konferensi pers menyambut Ra-
kornas Perpustakaan, di Gedung 
Perpusnas, Kamis (24/3).

Hadir dalam sesi konferensi 
pers ini, Deputi Bidang Koor-
dinasi Revolusi Mental, Pema-
juan Kebudayaan dan Prestasi 
Olahraga KemenkoPMK, Didik 
Suhardi juga Subandi Sardjoko, 
dari Departemen Pembangunan, 
Manusia, Masyarakat dan Ke-
budayaan Kementerian PPN/
Bappenas.

Beberapa pejabat internal 
Perpusnas juga hadir dalam sesi 
ini, diantaranya Deputi Bidang 
Pengembangan Sumber Daya 
Perpustakaan Perpusnas Deni 
Kurniadi, Joko Santoso, Kepala 
Biro Perencanaan dan Keuangan 
Perpusnas, Sekretaris Utama Per-
pusnas Ofy Sofi ana.

Syarif  juga menjelaskan bah-
wa menghadapi revolusi industri 
4.0, perpustakaan harus mem-
buka peluang untuk bersinergi 
dengan perubahan. Untuk itu, 
perpustakaan dituntut untuk 

memiliki pembangunan kapasitas, 
rancangan dan interaktivitas, serta 
perubahan pola pikir.

Konsolidasi dan koordinasi 
antarpemangku kepentingan 
di bidang perpustakaan secara 
intens harus dilakukan sehingga 
sinergi antara pusat maupun 
daerah, agar ekosisten digital 
dapat segera diwujudkan.

Ia menggarisbawahi peran 
perpustakaan dalam trans-

fer pengetahuan demi me-
ningkatkan budaya literasi 
sekaligus berperan dalam 
pemulihan ekonomi, dan 
berkontribusi dalam kema-
juan bangsa. 

“Meski pandemi Co-
vid-19, rakornas harus tetap 
digelar untuk menyatukan 
tujuan dan program seluruh 
stakeholder perpustakaan di 
Indonesia,”  ujarnya. ● bam
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